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REGIDOR
DE 

TULA

MÁS DE 70
REUNIONES
El acercamiento con la
ciudadanía es básico para
lograr conocer de cerca las
necesidades de mi Municipio. 

SESIONES
EXTRAORDINARIAS

En el carácter de las mismas, hemos podido
aprobar diferentes puntos, cómo lo fue el
Reglamento Interior de Sesiones,
indispensable para llevar a cabo un correcto
orden dentro de las mismas. 

SESIONES
ORDINARIAS 
En el trabajo Ordinario hemos
aprobado  más de 50 obras que
crearán comunicación vial. 

TRABAJANDO
POR UN
MEJOR TULA 



PRESIDENTE DE 3
SOMISIONES

Presidente de tres comisiones en donde  la de más
reciente creación fue la Comisión Especial Para el
Rescate del Río Tula; Evitar su contaminación y
Desboramientos, que nos ha permitido tener
reuniones con diferentes organismos así cómo
con la sociedad, después de las afectaciones
ocurridas el pasado 6 y 7 de setiembre 

SECRETARIO  
DE 4
COMISIONES

Secretario de
comisiones de
relevancia para la
ciudadanía, en
dónde se han
podido presentar
cambios para la
ciudadanía cómo
lo es la Comisión
de Seguridad
Pública  Transito y
Vialidad, y su 
 reglamento, qué
buscará tener un
impacto positivo
para la seguridad
de Tula 

"Tengo la creencia de querer
formar un buen gobierno; la

tengo y trabajo en ello, no por
mí, si no por quienes

confiaron en nosotros". 



OCTUBRE 

Constantemente el
Congreso del
Estado de Hidalgo
ofrece
capacitaciones para
sus Municipios por
lo tanto busca la
profesionalización 
 del mismo  y  su
adecuado
funcionamiento, en
esta ocasión
asistimos al "Curso
sobre
reglamentación en
los Municipios"
impartido por el
IDEFOM

Gracias al acercamiento de los
vecinos de San Miguel de las
Piedras tuve la oportunidad de
recorrer un tramo que
necesitaba su pavimentación,
una necesidad que los vecinos
expresaron. 
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En las Comisiones de Calles,
Parques y Jardines y la
Comisión de Agua  Potable y
Alcantarillado.hemos buscado
principalmente la soluciones
de problemáticas cotidianas, tal
es el caso de algunas colonias y
sus problemas de fugas de
agua, todo ello a través de la
ayuda y cooperación con  la
Dirección de CAPYAT. 

En la Comisión de Calles, Parques y Jardines, siempre ha
existido una correlación de apoyo  por parte de las
Direcciones, cómo la Dirección de Servicios Municipales y la
Dirección de Obras, quienes se han preocupado por tratar de
dar soluciones. 
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La Cooperación de la
Dirección de Obra
Pública fue
indispensable para la
realización del tramo
carretero en San
Miguel de las Piedras.  

La forma de lograr un
cambio, puede iniciar
con un pequeñas
acciones, cómo pintura
para las  guarniciones, y
junto al apoyo de los
vecinos logramos pintar
las guarniciones de la
Colonia Tultengo.
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NOVIEMBRE

Las Obras para Tula siempre serán de relevancia
y con ellos lo celebramos en conjunto con los
vecinos beneficiados, inaugurando la calles "Luis
Monroy"

La suma de esfuerzos es lo
que realmente genera el
cambio, y gracias al apoyo
del Diputado Federal
Cuauhtemoc Ochoa, se
entregaron más de 100
despensas en la Colonia 16
de Enero, una de las
principales colonias
afectadas después de las
Inundaciones.
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Lamentablemente
Tula sufrió una
terrible
inundación  los
pasados 6 y 7 de
septiembre en
donde miles de
familias perdieron
trabajos y hogares
es por ello que se
busco la manera
de apoyar con 
 enseres
domésticos, para
los afectados.
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DICIEMBRE

El 16 de Diciembre después de un largo proceso para lograr la
instalación de la Comisión Especial para el Rescate del Río
Tula; Evitar su contaminación y Desbordamientos , tuvimos la
presencia del Diputado Octavio Magaña, que  junto a la
Comisión Especial en el Congreso se buscará la colaboración
generando un trabajo conjunto. 

Las oportunidades para
que una persona logre
concluir sus estudios se
pueden ver nubladas por
la falta d oportunidades,
es por ello que el
Instituto Nacional para la
Educación de los Adultos  
Tula, persiste en la
educación y ha logrado
incentivar generaciones
con una oportunidad de
obtener un grado de
estudio, y fuimos testigos
de la gran labor que hace
el Instituto. 6



CONAGUA
presentó para
Tula el
proyecto que
busca evitar
una segunda
Inundación,
cómo
Presidente de la
Comisión
Especial para el
Rescate del Río
Tula, fuí
invitado como
oyente. 

ENERO

Regalarle una sonrisa a un
niño o niña es el cambio
para su historia de vida,
por ello es que se
regalaron juguetes a
diferentes colonias de
Tula.  
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El acercamiento que se
tiene con los Delegados
es indespensable ya que
así se conocen las
demandas de la
Ciudadanía, por ello es
que el Delegado de la
Colonia el Carmen, me
presentó las necesidades
que tienen en la Colonia
el Carmen 

Hay acciones muy pequeñas que pueden generar el
cambio y en conjunto con la Dirección de Servicios
Municipales se limpió la entrada de la Colonia Rancho
Chapultepec.
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Cómo miembro de la H.
Asamblea participar en
las Comisiones aunque
no sea miembro es parte
de las labores.
En la Comisión de
Medio Ambiente en una
mesa de trabajo, se
habló del Reglamento, y
de la urgencia para Tula,
ya que no tenemos una
regulación. 

En repetidas ocasiones la Comisión Especial visitó el
Río Tula, en la parte baja donde, la maquina de
CONAGUA,tenía acceso, todo esto con la intención de
conocer el trabajo de desazolve que estaba realizando
cómo parte la primera etapa del Proyecto. 
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CONAGUA buscó
presentar el Proyecto
en el Río Tula, con la
Sociedad Civil,
asociaciones,
Diputados y
Municipio, para así
tener la certeza que
Tula no se va a
volver  a Inundar. 

A la Comisión Especial para
el Rescate del Río Tula se le
invitó, a CONAGUA
Nacional, para así postular
sus inquietudes respecto al
Proyecto, en dialogo fluido
se expuso la necesidad de
buscar otras alternativas más
factibles para Tula. 

FEBRERO
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MARZO Cómo Presidente de la Comisión de Agua,Drenaje y
Alcantarillado, se buscó dar solución a la
problemática de la Colonia UHP, después de que
vecinos, se manifestarán por la falta de agua. 

En las Sesiones de la
Comisión Especial para el
Rescatte del Río Tula,
tuvimos invitados expertos
en la materia con un
o¿interes muy genuino de
lograr que Tula tuviera un
mejor proyecto. 
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Con la idea de tener
respuestas claras y precisas,
la Comisión Especial, junto
a Ambientalistas y un
experto en Vasos
Reguladores, se dió un
recorrido por los vasos
Reguladores del Valle de
México, que tienen
conexión con el Emisor
Oriente, todo esto con la
intención de conocer el
trabajo que realizan y de
que manera apoyarán a
Tula. 

ABRIL

La cercanía con Macua
generó que en el marco
del Día del Niño y la
Niña, se les celebrará con
un juguete , dicha
donación fue para todo
el plantel, con un total de
370 niños y niñas y en el
Kinder de Macua, se les
apoyo con Juegos
Inflables para sus
actividades. 
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"El trabajo solidario, siempre será bien 
 remunerado". Y en poyo a las actividades que
realizan algunas colonias, se les donó algunos
juguetes para que puedieran celebrar a sus
niños y niñas. 

MAYO

"Se gestionó el apoyo
pertinente para lograr
que se visitará la
Colonia Rancho
Chapultepec y tratar
de solucionar el
problema que ocasiona
la falta de fosa. 
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En apoyo a las
actividades del día
de las Madres se
entrego un
presente a las
Madres del Kinder
"Adolfo López
Mateos". Muy
agradecido por la
invitación y por el
acercamiento. 

En seguimiento  a los trabajos
del Proyecto de CONAGUA,
se generó una reunión con
SEMARNATH, y con la
dirección de protección
Ambiental, para buscar una
respuesta respecto a los
árboles derrivados por el
Proyecto de CONAGUA. 

Constantemente han surgido
recorridos para conocer los
avances de de la obra en el
Río Tula, cómo Presidente y
Ciudadano de Tula, es un
mutuo interes por buscar el
bienestar de Tula. 14



En la Comisión de
Seguridad Pública y
Tránsito, es fundamental
conocer las necesidades
de los oficiales, y de igual
forma conocer su labor,
por ello es que estas
reuniones han sido
periódicas. 

Las afectaciones por la
inundación fueron
incuantificables, inclusive
los árboles que el agua
derrumbo, quedaron
estorbando pasos, algo
muy parecido ocurrió en
la Colonia Dengui, y se
logró hacer la gestión para
limpiar los tramos
obstruidos. 
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El alumbrado Público
es muy necesario, sin
embargo el Municipio
no puede solventar
todas las necesidades,
por ello es que se logró
la Gestión con Focos
para una calle de la
Colonia El Llano. 

JUNIO

Se buscaron alternativas para
el Proyecto del Río Tula de
CONAGUA, por lo tanto por
la vía legal, se buscó,
redireccionar el Proyecto, y
con vecinos de la Soceidad
Civil,buscando jurídicamente
otras instancias. 

Se me invitó a la
apertura del Centro de
Multiple Atención Tula,
ya que después de las
inundaciones  quedo
inhabilitado. 
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Constantemente mis
compañeros de la
Comisión Especial y
un servidor,
estuvimos revisando
los avances de el
puente Zaragoza, un
puente de amplia
importancia en la
comunicación víal de
Tula. 

JULIO

Un proyecto
importante a
desarrollar dentro d ela
Comisión de Seguridad
Pública, es el
Reglamento de la
misma, que  es muy
necesario hoy en día en
Tula, por la seguridad
de sus Tulsenses, es por
ello que lo presentamos
ante el IDEFOM, para
su primera revisión. 
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El acercamiento
constante con los
ciudadanos de Tula,es
parte fundamental de
mi gestión

Una correcta
administración se
emana en sus
manuales, por ello
es que son
fundamentales,
para su
funcionamiento y
presentar mi punto
de ompinión
respecto a los temas
que convergen fue
de alta relevancia. 
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El Gobierno del Estado en
coordinación con  el
Municipio de Tula, montó
una exposición para
conocer, las diferentes
labores que realiza la
Secretaria de Seguridad
Pública.

AGOSTO

Se llevo a cabo la primera
Sesión de Consejo
Municipal de Protección
Civil, en donde se
conocieron los protocolos
de emergencia encaso de
inundación. Un plan que
debe ser operable  y sobre
todo bien estructurado. 
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En Tula se celebraron 198
años de su vida
constitucional,
conmemorando con una
sesión Solemne, que
busca perpetuar cada año
la conmemoración de la
vida Institucional de Tula
de Allende. 

Seguiremos trabajando por el bienestar de Tula. 
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